



## FLASH SPÉCIAL



Retour sur vos difficultés à vous déplacer hier soir, mercredi 7 décembre, sur l'axe Paris-Mantes via Conflans et Paris-Ermont

Comme vous l'avez constaté, la circulation de vos trains a été très perturbée hier soir sur les axes Paris – Mantes via Conflans et Paris – Ermont-Eaubonne. Cela fait suite à un accident grave de personnes en gare de La Frette Montigny à 17h40 ayant eu pour conséquences d'interrompre complètement la circulation entre Cormeilles et Conflans-Sainte-Honorine afin de permettre l'intervention des pompiers et pompes funèbres. Cela a fortement limité le trafic entre Paris et Argenteuil. A partir de 20h, les circulations ont pu reprendre progressivement.

Toutes nos équipes ont été mobilisées : pour limiter les impacts sur vos déplacements en adaptant le plan de transport ; pour mettre en place de navettes bus en rotation entre Cormeilles et Conflans en assurant dans la continuité des trains navettes à raison de 2 à 3 trains par heure entre Conflans et Mantes et entre Paris et Cormeilles ; pour vous informer et vous prendre en charge dans les meilleures conditions possibles.

Nous avons bien conscience des difficultés que vous avez rencontrées du fait de cet incident et restons à votre écoute en particulier sur nos blogs.

Nos équipes restent à vos côtés et à votre écoute. N'hésitez pas à vous connecter sur l'application SNCF qui vous donnera, en temps réel, la circulation de vos trains et vous orientera vers les itinéraires alternatifs